



社会保険料の納付確認書発行について

平成29年中に納付された国民健康保険料、後期高齢者医療保険料などの納付確認書を、市役所税務収納課、市民保険課、高齢者介護課および各支所で発行します。確定申告等が必要な方はご利用ください。申請の際、認め印鑑と本人確認のできるもの(運転免許証・保険証など)をお持ちください。

■問い合わせ 市役所税務収納課、市役所市民保険課、市役所高齢者介護課

固定資産税 第3期
国民健康保険税 第6期
介護保険料 第6期
後期高齢者医療保険料 第6期

の納期限は**12月25日(月)**です。
 期限内の納付をお願いします。

固定資産税の届け出

固定資産税の課税の基準となる日は毎年1月1日です。今年中に家屋を新築・増築したり、既存の家屋を取り壊した場合、確認をさせていただきますので、税務収納課までご連絡ください。

◆**宅地**について次の区分があります

【**住宅用地**】住宅用地には税負担を軽減する特例措置が設けられています

▼**小規模住宅用地**
200㎡以下の住宅用地(200㎡を超える場合は住宅1戸当たり200㎡まで)を小規模住宅といい、課税標準額が価格の6分の1になります。

▼**一般住宅用地**
小規模住宅用地以外の住宅用地を一般住宅用地といい、課税標準額が価格の3分の1になります。ただし、家屋の床面積の10倍までとなっています。また、併用住宅の場合は一定の率を乗じた面積だけが特例の対象となります。

【**非住宅用地**】非住宅用地には特例措置はありません。倉庫などを取り壊した場合、家屋の評価がなくなり税額は下がります。

しかし、住宅を取り壊した場合、家屋の税額は下がりますが、宅地は非住宅用地となつて住宅用地の特例措置が受けられません。そのため、課税標準額が上がることになり、税額が上がる場合があります。

◆**新築住宅には減額措置があります**

【**減額措置とは**】
居宅や併用住宅を新築したときは、新築後一定期間、次の要件で固定資産税が減額されます。

対象は居住部分となつており、併用住宅では居住部分の割合が2分の1以上のものに限られます。また、床面積が50㎡(一戸建て以外の貸家住宅は40㎡以上、280㎡以下)となっています。対象面積は居住部分の120㎡となり、120㎡までの住宅は全面積を、120㎡を超える住宅は120㎡分を減額します。減額される額は税額の2分の1、減額される期間は一般の住宅は新築後3年間、長期優良住宅は新築後5年間です。

■**問い合わせ**
市役所税務収納課



年末年始の防犯対策や事故防止に努めましょう!

・日暮れが早い季節になりました。暗い時間帯は、車の運転者から歩行者や自転車が見えづらく大変危険です。明るく目立つ色の服装と反射材を着用し、ライトも活用しましょう。

今年も慌ただしい年の暮れが迫ってきました。例年、年末年始は歳末大売り出しや初詣・旅行や帰省ラッシュなどと各地で人出が増加し、混雑が予想されます。また、お金を持ち歩く機会も多くなることから、それに伴う思わぬ事件事故に巻き込まれないよう気をつけましょう。

■**歩行者・自転車の皆さんへ**
・通り慣れた道でも安全を確かめる習慣をつけ、特に、道路を渡る時には左右の安全を十分確かめてから渡りましょう。

▼**空き巣の被害に遭わないために**
「ちょっとした外出でも鍵かけを!」
▼**スリやひったくりの被害に遭わないために**
「貴重品はしっかりと持ち!」

▼**特殊詐欺などの被害に遭わないために**
「慌てず! 焦らず! 事実確認を!!」
▼**事故防止のために**
年末年始のイベント等の人混みでは、後ろから押しついたり割り込み等の事故につながるような危険行為はやめましょう。今年も当協議会の地域安全活動にご参加、ご協力いただきありがとうございます。来年も皆さまのご理解とご協力のもと活動していきますので、どうぞよろしくお願ひします。

▼**交通安全協会 香南支部**
54-10303

公園遊具の異変に気づいたらご連絡を

全国で公園遊具の不具合による事故が多発しています。建設課では、当該の管理する公園遊具の点検を行っています。子どもたちの安全を守るためにも、公園遊具などに関して気づいた点があればご連絡ください。



優良自動車運転者等表彰

自動車または二輪車(原付含む)を運転している市内在住の方を対象に、交通安全協会会員で無事故無違反の、選考基準を満たす方を表彰します。表彰種別により選考基準が異なりますので、詳細はお問い合わせください。

■**受付期間**
12月1日(金)~2月28日(水)
■**申請に必要なもの**
運転免許証、会員証、印鑑
■**問い合わせ** 香南警察庁舎内交通安全協会 香南支部
54-10303

市のうごき

(H29.10.31現在) ()は昨年同月対比

- 人口/33,537人
- 世帯/14,694戸 (男/16,188人 女/17,349人)
- 出生/15人 ■死亡/46人
- 転入/93人 ■転出/83人
- 対前月人口比/20人減

10月の火災・救急出動件数

- 火災 増減なし(増減なし)
- 救急 138件(17件減)

それは突然始まった。ことしになって、これまで全く身近な話にはなかつた「結婚」が身近に迫ってきた。学生時代の同級生や職場の同期、所属している社会人スポーツチームのチームメイト。1ヵ月あまりで3通の招待状が届いたのにはさすがに驚いた。いわゆるお祝いラッシュだ。初めての



招待状で、どう返信するのが正しいのか分からなくてすぐにネットで正しい返信ハガキの書き方を検索した。初めての結婚式当日には、成人式の時に奮発して買ったお祝い用のスーツ(当時よりゆつたり着られて嬉しかった)を身にまとい、ドキドキしながら会場に向かった。会場には、新郎新婦の想い出の写真や二人の趣味が全

次は誰だ?!

面に出された装飾がされていて、幸せな雰囲気にも包まれていた。友人代表のスピーチや面白い余興、想い出ムービーなどを

生結婚式では、新郎が前に立つて堂々と挨拶をしている姿や両親への感謝の気持ちを伝える場面、天を仰いで男泣きしている姿を見ると、同じ年とは思えない大人のかっこよさがあった。これが「結婚」を決意し、一人で歩いていくことなのかと考えさせられた。同じテーブルに座った同級生たちと「俺らもう結婚する歳に

なつたか」などと語り合い、次は誰だの話で盛り上がった。結婚にあまり関心のなかつた私だがこのお祝いラッシュを目の当たりにして、心境に変化が生まれたのは確かだ。お祝いラッシュの波に私も乗れるのか、続々と次の式の予定が決まってくる。次は誰だ論争が勃発する中で、次は私だと言える日が来ますように。

めでたいゴリ太

※香南市にゆかりのある方に、「シラム」を書いてもらってコーナーです